

20. LOHHOFER OSTERLAUF

Bunte Ballons zum Jubiläum

UNTERSCHLEISSHEIM (af) · 99 Luftballons – Nein, es waren viel mehr Ballons, die Daniela Klimke, Leiterin der Abteilung Leichtathletik des SV Lohhof, am Start den Läufern beim 20. Lohhofer Osterlauf überreichte. Klimke hatte sich die wunderbare Überraschung ausgedacht und so flogen mit dem Startschuss 250 Luftballons in den strahlend blauen Himmel über Unterschleißheim.

Pünktlich um 15 Uhr schickte der Bürgermeister von Unterschleißheim, Christoph Böck, die Läufer auf den Rundkurs durch Lohhof. Sofort setzte sich Sebastian Nadler an die Spitze und bevor die Luftballons am Horizont verschwunden waren, hatte er einen beachtlichen Vorsprung, den er bis zum Ziel auf dem Rathausplatz nicht mehr hergab. Mit

über einer Minute Vorsprung auf Andreas Brännert kam Sebastian Nadler nach 32:22 Minuten ins Ziel. „Vor zehn Jahren, als ich noch im B-Kader der Nationalmannschaft war, war ich noch drei Minuten schneller“, sagte Nadler im Ziel, aber er war überglücklich über seinen souveränen Sieg beim 20. Lohhofer Osterlauf.

Bei den Frauen war das Rennen an der Spitze auch sofort nach dem Start entschieden. Claire Perrin erreichte das Ziel zwischen Post und iazKaufland auf dem Rathausplatz von Unterschleißheim mit über 1,5 Minuten Vorsprung auf ihre Verfolgerin Sonja von Opel und Bernadette Pichlmaier in 37:24 Minuten.

Gut vertreten waren auch in diesem Jahr die Mitglieder vom Fitnesshaus Unterschleißheim. Mit

43 Teilnehmern stellten sie die größte Gruppe. Inhaber Hermann Poppen hatte wieder all denen, die bei ihm im Fitnesshaus trainieren und beim Osterlauf teilnahmen, die Startgebühr spendiert und dazu auch noch ein topmodisches Outfit in knalligem Orange. „Wir haben alle durch's Ziel gebracht“, sagt Hermann Poppen nicht ohne Stolz. Und auch die Ergebnisse können sich sehen lassen: Der erste Platz unter den U20-Teilnehmern ging an eine Läuferin vom Fitnesshaus und der Beste erreichte eine Zeit im 43er-Bereich. Das sei nicht selbstverständlich. Denn es habe eine harte Konkurrenz gegeben, etwa Leistungsgruppen von den Stadtwerken, die viel im Trainingslager geübt hätten.

Stolz ist Poppen auch auf die

Sambaband, die das Fitnesshaus nun schon zum fünften Mal gesponsert hat. An der ersten Kurve auf die Sportler wartend, hat sie wieder für ordentlich Krach gesorgt und „wesentlich zur Atmosphäre des Osterlaufs beigetragen“. Und sicher ist es auch der Band zu einem Gutteil zu verdanken, dass die Kinder und Jugendlichen zu Höchstleistungen angespornt wurden.

Um 16.15 Uhr war dann wieder der Bürgermeister gefragt, denn da schickte Christoph Böck 357 Schüler - zusammen mit seinem Sohn Fabian - auf die 2,2 Kilometer lange Runde durch Unterschleißheim. Der Sieg beim Schülerlauf ging an den 15-jährigen Dejan Vuleta, der extra zum Osterlauf aus Bosnien-Herzegovina angereist war. 7:52 Minuten brauche der junge Sportler. Nur

eine halbe Minute länger war das schnellste Mädchen, Sanja Majstorovic, unterwegs.

Alle großen und kleinen Sportler auf dem Siegerpodest freuten sich über funkelnde Pokale, die wie immer von Robert Wackerl von SPORTIN aus Unterschleißheim gestiftet und überreicht wurden. Und nicht nur die Klasse 4c der Grundschule Parksiedlung aus Oberschleißheim freute sich über eine großzügige Auffrischung der Klassenkasse, die das iazKaufland stiftete und die von Eduard Schwebler überreicht wurde.

Zum Jubiläum hat einfach alles gepasst, auch das Wetter war optimal. „Es war seit Jahren das beste Laufwetter, das wir hatten“, freut sich Hermann Poppen. Denn es sei kaum windig und nicht zu warm gewesen. Gleichzeitig habe der Sonnenschein die Läufer motiviert, ist er sich sicher.

Axel Schröter / Michael Müller



Zahlreiche Läufer nahmen bei optimalen Wetterbedingungen am 20. Osterlauf teil. Beim Start stiegen Luftballons auf.

Heizkessel Erneuerung

SCHÄCH
Haustechnik

Tel. 08442 9243-0
www.schaech.de

**Feuchte Keller
Abdichtungsarbeiten
Schimmel/Balkonsanierung**
www.max-sommerauer.de
Tel. 089/42 71 52-10, Fax -19